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Presentando questocoupons fino al31/12/09avrà uno SCONTOEXTRA del 3%
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Ditta NUOVA CAPPELLI esclusivista della ditta KLOVER per la citta' di Savona Presenta
alcuni modelli di:

Termocamini,Termostufe,Termocucine,Caldaie a Legna e Pellet.

La pecularietà di questi prodotti è il sistema SICURO TOP brevettato a livello internazionale (che
consente l'installazione con caldaia a gas gia' esistente senza modifiche sull'impianto), scambiatori
in acciaio inox, finiture in ottone e acciaio satinato e il basso consumo di legna e la notevole
produzione di acqua sanitaria fanno si di una resa complessiva superiore al 85%.Per ulteriori
informazioni contattarci presso la nostra Sede in Savona C.so Tardy e Benech 21-23r Tel.019/801680
Oppure nella nostra esposizione in Quiliano Via Tecci 10r Tel.019/8878616 dove troverete esposti
tutta la gamma della ditta Klover.
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SAVONA. La Cittadella dell’Inno
vazione e il Bacigalupo del futuro non
sono incompatibili. Grazie ad una
serie di lavori di adeguamento, per
l’inizio della prossima stagione calci
stica, il Savona potrà comunque con
tare su uno stadio in grado di ospitare
almeno 4 mila spettatori, ma molto
probabilmente addirittura 7 mila e
500. La capienza che si addice a una
squadra che quasi certamente si tro
verà a disputare il campionato di serie
C2. Contemporaneamente verranno
portate avanti le trattative per arrivare
non tanto alla vendita alla società bian
coblù delle aree sulle quali si trova il
Bacigalupo, quanto a
una concessione
delle aree stesse che
potrebbe avere una
durata ventennale.

A spiegarlo è il sin
daco Federico Ber
ruti, che da ormai al
cune settimane si sta
interessando in
prima persona del
futuro dello stadio
Bacigalupo e che
sembra non ritenere
che la Cittadella
dell’innovazione e
un nuovo stadio più adatto a quelle che
sono le esigenze illustrate dal presi
dente del Savona calcio Andrea Pesce
debbano per forza di cose essere in
compatibili. «A mio avviso  spiega il
primo cittadino di Savona  credo che il
discorso relativo al futuro di Legino
debba esser valutato in un’ottica più
ampia, che non tenga conto soltanto
delle aree dello stadio Bacigalupo ma
anche di quelle del Csi, che si trovano a
poche decine di metri di distanza. Si
tratta di due zone che nel Puc sono
state indicate come “distretti di tra
sformazione” e il cui sviluppo futuro
potrebbe essere complementare una
all’altra. Ed è proprio per questo che è
mia intenzione convocare al più presto

un tavolo al quale oltre al Comune, alla
Spes e al Savona calcio vengano chia
mati a far parte anche l’Amatori nuoto,
che in quella zona è proprietaria di una
piscina, e soprattutto la Curia, intesa
come rappresentante dell’ente eccle
siastico proprietario delle aree sulle
quali si trova il Csi. Sono certo vi sia lo
spazio per riuscire a trovare, senza
dover stravolgere le indicazioni previ
ste nel Puc, la soluzione migliore che
consenta di soddisfare sia le esigenze
della Cittadella dell’innovazione sia
quelle del Savona calcio».

Ma in attesa della convocazione di
questo tavolo, il sindaco Federico Ber

ruti si è già messo al
lavoro per garantire
quegli interventi ur
genti allo stadio Ba
cigalupo che pos
sano permettere al
Savona di affrontare
il prossimo campio
nato, si spera natu
ralmente in C2,
all’interno di una
struttura adeguata.
Soprattutto per
quanto riguarda la
capienza di spetta
tori. «I competenti

uffici comunali sono già al lavoro per
ché lo stadio cittadino sia in grado di
poter ospitare, a settembre 2010, un
campionato di serie C2  spiega il sin
daco Berruti  In questa fase stiamo
portando avanti due diversi progetti: il
primo prevede una serie di interventi
più semplici che consentirebbero di
portare la capienza dagli attuali 2 mila
spettatori a 4 mila, ma anche un altro
progetto che consentirebbe di avere
una capienza di 7 mila e 500 spettatori.
Decideremo entro Natale, natural
mente d’intesa con la società bianco
blu, dopo aver esaminato i costi di en
trambe le soluzioni».
GIANLUIGI CANCELLI
cancelli@ilsecoloxix.it

L'area di Legino, in alto il Bacigalupo, in basso a sinistra il Csi

Dopo la presa di posizione
di Berruti («vogliamo il
porto, non la torre di
Fuksas») l’assessore
regionale esulta e rilancia

MARGONARA

Zunino: «Ora
alle Funivie
il progetto
per il porto»

FRECCERO >> 13

Una spolverata di neve a
Limone, con i fiocchi che
sabato hanno fatto capolino
in paese, fanno sperare in
una stagione da record

LIMONE

Prima neve,
si spera in
una stagione
da record

SERVIZIO >> 14

Un pomeriggio dedicato ai
libri e alla festa oggi in
piazza Sisto IV, dalle 16 alle
19: teatro, musica, letture e
scambi di libri

LA FESTA

Libri
“liberati”
in piazza

SCHENONE >> 12

Piazza Sisto oggi è in festa

La torre di Fuksas

n SAVONA. Andrea
Pesce non può che es
sere soddisfatto. Il

“suo” Savona sta volando verso la
C2 e i rapporti con l’amministra
zione comunale in vista dell’ade
guamento dello stadio Bacigalupo
per le future necessità della società
biancoblu sono più che buoni. «So
prattutto con il sindaco Berruti 
sottolinea il presidente del Savona
calcio  si è instaurato un rapporto
di collaborazione, oserei dire di
complicità, che non potrà che por
tare a risultati positivi. Come so
cietà abbiamo lanciato la proposta
in stile inglese, chiedendo di poter
acquistare le aree di Legino per
poter costruire uno stadio tutto no
stro. Una struttura modernissima,
destinata ad ospitare non soltanto
eventi di carattere calcistico. Ma se
ciò non sarà possibile ci acconten
teremo di avere a disposizione uno
stadio in grado di ospitare un pub
blico degno della serie C2».

E a questo punto Andrea Pesce
annuncia senza alcun dubbio che
preferirebbe avere a disposizione
uno stadio capace di ospitare 7 mila
e 500 persone piuttosto che 4 mila.
«Anche perché è nostra intenzione
portare a Savona per disputare gare
amichevoli le più grandi squadre
della serie A  spiega il presidente
del Savona  e quando arrivano
compagini di questo livello una ca
pienza di almeno 7 mila e 500 per
sone è il minimo indispensabile».
G. CANC.

LA SOCIETÀ

«COL SINDACO
RAPPORTO DI
COMPLICITÀ»

Il progetto del Savona per il nuovo stadio

IL TAVOLO SI ALLARGA

Il Comune, oltre a
Spes e al Savona
Calcio, chiama
l’ente ecclesiastico
e l’Amatori nuoto

PROGETTI IN CORSO

Stadio, in campo la Curia
Berruti: «IlBacigalupoe laCittadelladell’Innovazionenonsono incompatibili»

Savona, con il Cuneo è arrivato il settimo sigillo
IN ATTESA di dare l’assalto al record

storico di nove vittorie consecutive ini
ziali (ora siamo a sette), roba di quasi
settant’anni fa: era l’anno 193132, il Sa
vona continua a migliorare a ogni ap
puntamento casalingo quello  piccolo e
stagionale  delle presenze del pubblico.
Ieri gli spettatori del match con il Cuneo
erano poco oltre le 1300 unità, duecento
in più rispetto al precedente incontro
con l’Aquanera. Con il successo di ieri
(10, a segno su punizione Mirko Anto
nelli) i biancoblù hanno portato a quat
tro le lunghezze sull’Entella. Domenica
prossima si gioca il bigmatch a Chiavari
e la tifoseria è mobilitata a organizzata
una carovana di pullman
PELLOSIO >> 33


